En poursuivant votre navigation sur ce site, vous acceptez l'utilisation des cookies pour vous proposer des services et des contenus personnalisés en fonction de vos centres d'intérêt. Plus

électrique au ValJoly

PUBLIÉ LE 18/08/2016

PAR FANNY BRICOUT

C'est la nouveauté, et à prix abordable, de cet été au ValJoly. Enfants et adultes s'amusent avec des engins électriques, silencieux et non polluants. Le principal dilemme repose sur le choix de la machine (et encore!) car l'activité se veut accessible à tous.



Eva et Jérémy Schoemaker, un couple belge de 28 et 30 ans, sont les petits nouveaux de la station touristique. Leur arrivée en mai dernier ajoute une corde à l'arc déjà étoffé des activités proposées sur le site. Ils tiennent la boutique V-Board Adventure dans laquelle se trouvent six moyens de locomotion amusants, tous différents, mais tous électriques. Eva s'occupe de l'espace karting, situé un peu plus haut sur du bitume, tandis que Jérémy gère les autres engins sur le terrain herbeux devant l'aquarium, avec vue sur le lac.

Les gens, curieux, s'approchent et regardent les engins. Puis font leur choix entre le kart, le skate, le quad, la moto, la trottinette ou le gyropode. Une fois le temps de l'activité établi et le pass Joly scanné, il est temps d'enfourner sa machine. Petits et grands s'amusent comme des fous sur la pelouse. Les éclats de rire d'enfants fusent. Excepté le gyropode qui demande beaucoup d'équilibre, tous les engins sont simples d'utilisation et accessible dès 6 ans (3 ans et demi pour le quad et 8 ans pour la trottinette).

De l'éco-loisir amusant

« C'est l'idéal pour une activité en famille ou pour les sportifs. Chacun peut choisir ce qu'il veut faire. Il est aussi possible de tout tester et de répartir le temps comme on veut, explique Jérémy. Nos engins sont fun et innovants mais aussi écologiques car électriques, donc silencieux et non-polluants. On fait de l'éco-loisir ici. »

Les clients s'enchaînent. Hugo, 11 ans, s'essaie à la moto. Loup, 3 ans, trop petit pour le quad, fait un tour sur le V-board (skate) avec Jérémy. Eliott, 12 ans, commence par la moto, puis tente le gyropode. « C'est pas facile de garder l'équilibre! », admetil. Il passe ensuite au Crazy kart (machine à drifts) car il « adore les dérapages ». Jazz, un Hollandais de 5 ans, enfourche le quad et n'en finit plus de faire des tours. Houcine, un Belge de 42 ans, semble plutôt à l'aise sur le V-board. « Ça va vite, ça donne des sensations! » Il est venu avec ses trois enfants. L'un est sur skate, l'autre sur une trottinette, et le dernier sur une moto. « On reviendra certainement car on s'est bien amusés! »

Ouvert tous les jours en été de 10 h 30 à 19 h (non-stop). Tel : 00 32 489 57 19 76. Tarifs modulables en fonction du prix de l'unité et de la durée de l'activité.

En poursuivant votre navigation sur ce site, vous acceptez l'utilisation des cookies pour vous proposer des services et des contenus personnalisés en fonction de vos centres d'intérêt. Plus



Diesel : le sauve-qui-peut des d'informations constructeurs français - Le Monde

Mais qui est ce footballeur mondialement connu qui roule en voiture sans permis ? - Les Dérapages $\,$

En allant faire leurs courses ils ont profité du "spectacle" - Pause Fun

Les vacances de la fille de François Hollande payées par l'Etat ? - Orange

Mais comment est-ce possible ? Top des accidents les plus ridicules - Les Dérapages



Lille : les pompiers appelés en urgence à la foire aux manèges

Houplines : à 3 ans et demi, il rentre seul chez lui alors qu'il devait manger à la cantine

Wallon-Cappel: un garçon de 11 ans héliporté après avoir chuté sur des crochets de jardinage

 $\mbox{Villeneuve-d'Ascq: retour à la normale à la piscine Babylone, mais avec une sécurité renforcée}$

Foot - Coupe de la Ligue : « Sorry for this terrible arbitrage »

Recommandé par

